

未来へ！

高知市立十津小学校
2021. 9. 13
第 18 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

朝夕の涼しさが、秋の気配を感じる候となりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の日々は続いています。また、秋になると狂暴化が増すスズメバチの対応も心配なところです。この季節のスズメバチは、次の年の女王ハチが生まれる時期で、敵対心が増すとされています。ハチを見つけたら払ったり叩き落としたりしない等、学校内での生活や登下校時も気を付けて刺されないように指導をしています。各ご家庭でもご指導ください。

子どもたちの安心・安全をみんなで守っていきましょう！！



新型コロナウイルス感染拡大防止について

本県に発令されている「まん延防止等重点措置」の解除が発表されましたが、県の対応ステージは非常事態が続いています。学校での対策と各ご家庭での取組強化を進め、感染者数削減に取り組んでいかなければなりません。

そこで、ご家庭での具体的な取組例などが掲載されている、厚生労働省のホームページをご紹介します。

このページには不織布マスクが布マスクより感染リスクが低いことや、家庭ごみの袋口をしっかりと縛ることでウイルスの飛散を少なくすることなど、家庭内感染のリスクを下げる取組例が掲載されています。

以下が、そのページのアドレスです。子どもたちと一緒に覗いてみてください。

【厚生労働省ホームページ：新型コロナウイルスに関するQ&A（一般の方向け）】

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html

東京オリンピック・パラリンピックが終わりました！！

1964年以来となる東京開催のオリンピックとパラリンピックが終わりました。コロナ禍での開催に賛否はありましたが、アスリートの皆さんは素晴らしい成績を上げ、私たちに元気・勇気・やる気を与えてくれたのではないのでしょうか。

本県出身のアスリートである高飛び込みの宮本選手や、カヌーの小松選手、見事銅メダルを獲得した車いすラグビーの池選手とバドミントンで藤原選手の活躍を、テレビの前で釘付けになって見たのは私だけではないと思います。スポーツは素敵だな！みんなの心を一つにしてくれるなと感じました。また、多くのボランティアの方々がおもてなしの心で大会やアスリートを支えている姿にも感動しました。

十津小学校も「運動好きな十津っ子を育てる」ことを学校の研究主題とし、体育科研究4年目を向かえています。スポーツを楽しむ4要素である「する」「知る」「見る」「支える」をベースに、体力・運動能力もグリーンと伸びています。本校の卒業生が将来スポーツの世界で活躍することを期待し、これからも取組を進めます。

収集休止のお知らせ

ペットボトルのキャップとアルミ缶のプルダブの収集へのご協力、ありがとうございます。たくさんの収集で、これまで多数の車いす購入ができたこと、収集先の業者から報告を受けています。しかしながら、現在コロナ禍で、感染予防の観点からも、いったん収集を休止いたします。再開時はまたご連絡させていただきますので、それまで各ご家庭で保管ください。

校内ぶらり



返信欄